

---

---

# 青年委員会だより

---

---

平成 19 年 12 月 1 日 (第 93 号)

(社) 青森県建築士会青森支部青年委員会

---

---

## 【地域実践活動青森県発表会】県青年委員会

去る 11 月 17 日 (土) 八戸プラザホテルに於いて平成 19 年度「地域実践活動青森県発表会」が開催されました。今年度の発表支部は、南黒支部、三沢支部、十和田支部、野辺地支部、北五支部の五支部です。

各支部共、活発な活動の報告となりましたが、青森県代表に選ばれたのは、南黒支部の「こんな〇〇があったらいいなあ」コンテストです。これは 2001 年からの継続事業で主に小学生を対象とし行われてきました。2006 年度は「こんなバスストップがあったらいいなあ」と題し行われました。応募総数も回を重ねる毎に増え 2006 年は 1438 点の作品が集まりました。地域の子供達に密着し、募集から作品展示、表彰式と総合的な企画力が評価されたようです。南黒支部の皆さんには、東北ブロック大会でのご健闘を御祈り致します。

青森支部も他支部に負けないように今後がんばっていきたいと思います。

## 【青森支部ボウリング大会】スポーツ実行委員会

スポーツ実行委員会では今年度ボウリング大会を 11 月 16 日 (金) 開催いたしました。昨年度はカーリング体験と「リング続き」でしたが、皆さんハツラツとプレーをしていました。「昔取ったきねづか」と言いますか・・・

思いがけず、ちよっとご年配の方の活躍が目立ちました。中には第一期?ボウリングブーム時代に PRO を目指しががんばった人もいらっしゃったのでは・・・

そんな中で我々青年チームはと言うと・・・ほんと無残な結果となりました。私も 10 代の頃は一度に 8 ゲームもプレーしたものでしたが、2 ゲームがやっとですね。ゲームはさることながら、体力が持ちましょん。後の懇親会の方が元気だったかも・・・皆さんお疲れ様でした。

## 【クリスマスパーティー開催】クリスマスパーティー実行委員会

早いものですね、今年もあと 1 ヶ月。恒例のクリスマスパーティー開催の時期がやってまいりました。12 月 21 日 (金) 午後 6 時～ 青森国際ホテルです。

昨年度はせんべい汁の「トリオ・ザ・ポンチョス」を招いて楽しく開催いたしました。今年度は「アカペラ」でしっとり聖夜を楽しんでもらおうという企画です。

津軽一円のヴォーカリスト達で結成した 6 名の実力派アカペラグループ「ビバ・ウィメンズ」が美しい歌声を皆さんにお届けする事でしょう。

皆さんお誘い合わせの上、ぜひご参加下さい。(※裏面にチケット申込書付案内があります)

今年もあとわずかとなりました。皆さん体調には十分注意し、楽しいお正月を迎えましょう!!

追伸：今月の青年委員会の日程を決定していませんでしたので、後ほどメール等で御連絡いたします。皆さんお忙しい時期となりますが、出席宜しくお願い致します。

青年委員長 黄金崎 でした。